

'En la tierra como en el cielo' narra la vida del prelado del Opus Dei, Javier Echevarría, a través de 45 entrevistas

Noticia publicada en Europa Press sobre “En la tierra como en el cielo”, la primera publicación sobre la vida de Mons. Javier Echevarría, anterior prelado del Opus Dei.

24/02/2018

Europa Press 'En la tierra como en el cielo' narra la vida del prelado del Opus Dei Javier Echevarría a través de 45 entrevistas

El libro 'En la tierra como en el cielo' (RIALP), del periodista Álvaro Sánchez León, cuenta a través de 45 entrevistas la vida del segundo sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei, Javier Echevarría (1932-2016).

Este primer libro sobre el prelado del Opus Dei Javier Echevarría, que se presentará el próximo 1 de marzo en Madrid, llega a las librerías un año después de su fallecimiento para destacar, tal y como indica el autor, "las claves de una buena persona que se implicó en mejorar el mundo contemporáneo".

Con 'En la tierra como en el cielo' Sánchez quiere "hilvanar" la vida de

monseñor Echevarría a través de 45 entrevistas a personas que convivieron o trataron con él, como algunos parientes, amigos, colaboradores, y personas como el prefecto de la Casa Pontificia, Georg Gänswein, o el cardenal de Madrid, Carlos Osoro.

Según precisa el autor, se trata de "historias con alma, corazón y vida" sobre monseñor Echevarría que realzan la "humanidad, el alcance de su misión pastoral y los proyectos impulsados en el mundo como muestra de su compromiso con el futuro de las sociedades".

El libro está prologado por el actual prelado del Opus Dei, Fernando Ocáriz, e incluye una radiografía de los 22 años en los que Javier Echevarría lideró el gobierno de la Obra. Entre otras historias, narra su relación con san Juan Pablo II, Benedicto XVI y el Papa Francisco.

Sánchez precisa que este libro "no es una biografía ni una hagiografía" sino "un collage periodístico que ilustra, en visión panorámica, las claves de una buena persona que se implicó en mejorar el mundo contemporáneo".

Además, señala que se dirige a un público muy amplio, que puede encontrar "un estímulo atractivo para vivir la vida en tres dimensiones". "Mi protagonista se encontró primero con Dios y después con san Josemaría, y ambos descubrimientos fueron determinantes, humana y sobrenaturalmente", afirma.

El autor destaca en el libro el reconocimiento y el cariño de decenas de personalidades del ámbito social y eclesial hacia el que fuera obispo y prelado del Opus Dei desde 1994 hasta su fallecimiento en

Roma el pasado 12 de diciembre de
2016.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/en-la-tierra-
como-en-el-cielo-narra-la-vida-del-
prelado-del-opus-dei-javier-echevarria/](https://opusdei.org/es-es/article/en-la-tierra-como-en-el-cielo-narra-la-vida-del-prelado-del-opus-dei-javier-echevarria/)
(18/01/2026)